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平成 30年 4月 19日 第 56号 

４ 月９ 日(月)、多数の来賓・保護者が見守る中、平

成 30年度入学式が挙行されました。 

希望を胸に 133 名が 新たに一中生になりました。ニ

ューフェイスの活躍にどうぞご期待ください。 

 

 

御転入される教職員 

教頭 木村 政和（きむら まさかず）保体  

教諭 山田 勝司（やまだ かつし） 英語  

教諭 髙橋 博美（たかはし ひろみ）音楽  

教諭 対馬 康弘（つしま やすひろ）保体  

教諭 佐藤由香里（さとう ゆかり） 数学  

教諭 吉田 祐也（よしだ ゆうや） 理科  

教諭 佐藤 直樹（さとう なおき） 数学  

講師 嶋守 公子（しまもり こうこ）国語  

非常勤講師 千葉力久（ちば  りきひさ）数学   

技能主事 滝沢 良之（たきさわ よしゆき）

特別支援アシスタント 成田 梓（なりた あずさ） 

 

御転出される教職員 

教頭 豊島 匡生  ２年 

教諭 沢森日出男  ７年 
教諭 相澤  賢  ６年 
教諭 山田 五月  ３年 
教諭 三上 絵里  ３年 
講師 近江 幸子  ２年 
講師 松森 大輝  １年 

非常勤講師 水梨悠美慧  １年 
技能主事  木村  満  １年 
特別支援アシスタント 藤田 尚子 １年 

 

 

Ｑ 1．一中の印象は？  

Ａ．いつも、校歌の歌声がすばらしいと感動しています。 

Ｑ 2．勤務歴は？  

Ａ．初任校は下長中学校。その後南郷村立増田中学校で 

 ７ 年間（山田五月先生は教え子です）、中沢中７ 年間の 

 計１ ４ 年間南郷区で勤めました。教頭としては、母校で 

 ある階上町立道仏中学校と鮫中学校で３ 年間ずつ勤め、 

 一中へ赴任しました。 

Ｑ 3．好きなスポーツは？  

Ａ．冬のアイスホッケーと夏のゴルフを健康のために楽し 

んでいます。 

Ｑ 4．休日の過ごし方は？   

Ａ．夏はゴルフとフィッシング。他は冬のストーブのため 

 薪割りをしています。ほとんどアウトドアでの活動です。 

Ｑ 5．座右の銘は？   Ａ．『質実剛健』です。 

❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀ 木村 政和教頭先生 
 

昭和 41年 2月 2日生 

O型 水がめ座 

家族構成：妻、子ども 3人 

（長女 専門学校 1年 

 次女 大学４年生 

 長男 高校３年生） 

好物：五目あんかけ 

   （焼きそば・ラーメン） 

好きなお酒：ビール 

     （銘柄は一番搾り） 

 



  
 

   

◆ ４月 20日(金) 

参観日・ＰＴＡ総会・歓送迎会 

◆ ５月 ８日(火) 地域ふれあい学習 

◆ ６月 14日(木) 自由参観日（壮行式） 

◆ ６月 16日(土)～18 日（月） 

          市中体夏季大会 

◆ ７月 22日(日) 青葉湖ウォーク 

◆ ８月 19日(日) 

ＰＴＡ環境委員会除草作業 

◆ ８月 26日(日) 体育祭 

◆ 10月 11日(木) 

合唱コンクール（市公会堂） 

◆ 10月 21日(日) 文化祭・PTAバザー 

◆ ３月 13日 (水) 卒業式 

 今年度も当プロジェクトへの御理解、
御協力をありがとうございました。 
 青葉湖ウォークは悪天候のため、初め
てソフトバレー大会の開催となりまし
た。急な変更にも拘わらず、皆さんの協
力のおかげで、無事に終わることができ
ました。改めまして、深く感謝申し上げ
ます。 
 新年度も皆様とともに子どもたちの為
に活動をしていきたいと思います。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

一中ドキュメント 

 

 
 

新年度開始は 5月 15日（火）です。 

 

 

 

平成 30年 4月 19日 第 56号 

２９年度プロジェクト終了 

アルミ缶・プルタブを集めています。 

御協力いただける方は、一中事務室まで

届けてくださるようお願いします。 

※ペットボトルのキャップは回収して

いません。 

 

 日頃より、学校図書館支援プロジェクト

に御理解、御協力をいただきありがとうご

ざいます。昨年度も子どもたちが落ち着い

て使える充実した図書室にすることがで

きました。また、学年を越えて一緒に楽し

く活動することが出来、心より感謝申し上

げます。今年度も、仲良く楽しく活動をし

ていきたいと思っておりますので、引き続

きよろしくお願いいたします。 

 今年度も年４回のブルースカイを無事に

発行することができました。急な原稿、取

材依頼も快く引き受けてくださった地域の

皆様には、とても感謝しております。 

 学校、地域の情報を共有しながら、皆様

が見て楽しめるブルースカイを、これから 

も発行していきたいと思います。 

 新年度もたくさんの方々に見守られ、助

けていただきながら、力を合わせて活動し

ていきたいです。これからも、御協力よろ

しくお願いいたします。 

 当プロジェクトでは、主に PTA 環境厚生

委員会と一緒に活動を行いました。花壇整

備では、日々手間のかかるお手入れを、OB

メンバーから経験を伝えていただき、楽し

みながら行いました。 

 夏の環境整備活動では、爽やかな日に、

生徒たちとも交流しながら汗を流しまし

た。またワックスがけや調理室の清掃など、

得意の技術を活かして活動しました。いつ

も御参加、ありがとうございます。 

 

○２９年度のプロジェクト活動を支えてくださったプロジェクトメンバー及び 

地区協力員の皆様、大変お世話になりました。 

八戸市立第一中学校 

 

八戸第一養護学校      八戸第二養護学校 

 

3 校を結んでみんながハッピーになろうという活動

です♪昨年は第一養護学校に車椅子用学習机を寄贈

いたしました。 

主 な 行 事 予 定  


